

# Destellos de resistencia

En medio de las complejas circunstancias que vivió el país, los espirituanos multiplicaron iniciativas para aliviar las carencias. Comidas elaboradas para llevar, venta de productos de la canasta familiar normada hasta altas horas de la noche, puntos habilitados para la carga de celulares y el expendio de carbón para garantizar la cocción de los alimentos en los hogares figuraron entre las acciones emprendidas en Sancti Spíritus. *Escambray* reproduce en imágenes estas muestras de cooperación ciudadana

